Энергетическая зависимость величины W для протонов в водороде
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Аннотация
Средняя энергия W, затрачиваемая на образование одной пары ионов в  молекулярном водороде, определена для протонов в интервале энергий от 1 МэВ до 4,5 МэВ. Значения величины W были найдены из существующих экспериментальных данных по упругому 
–p-рассеянию при энергии пучка 40 ГэВ. В этом эксперименте ионизационная камера ИКАР, наполненная водородом при давлении 10 ат, служила одновременно и газовой мишенью, 
и детектором протонов отдачи. Для отобранных событий упругого рассеяния величина ионизации, произведенной протонами отдачи, измерялась в детекторе ИКАР, тогда как энергия протонов отдачи определялась кинематически через углы рассеяния налетающих частиц, измеренные помощью системы многопроволочных пропорциональных камер. Ионизация, произведенная -частицами от нанесенных на электроды камеры источников 
234U, была использована для абсолютной нормировки величины W. Энергетическая зависимость W для протонов в Н2 показывает аномальное увеличение W с ростом энергии в измеренном диапазоне энергий. При энергии 4,76 МэВ ионизационный выход для -частиц оказался на 2 % больше, чем для протонов.

Работа выполнена в Отделении физики высоких энергий.

Energy Dependence of W Values for Protons in Hydrogen
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Abstract
The mean energy W required to produce an ion pair in molecular hydrogen has been obtained for protons in the energy range between 1 MeV and 4.5 MeV. The W values were derived from the existing experimental data on elastic –p scattering at the beam energy of 40 GeV. In the experiment, the ionization chamber IKAR filled with hydrogen at a pressure of 10 at served simultaneously as a gas target and a detector for recoil protons. For selected events of elastic scattering, the ionization yield produced by recoil protons was measured in IKAR, while the energy of the recoil protons was determined kinematically through the scattering angles of the incident particles measured with a system of multi-wire proportional chambers. The ionization produced by -particles from -sources of 234U deposited on the chamber electrodes was used for absolute normalization of the W values. The 
energy dependence of W for protons in H2 shows an anomalous increase of W with increasing 
energy in the measured energy range. At the energy of 4.76 MeV, the ionization yield for alpha 
particles is by 2 % larger than that for protons.

This work has been performed at the High Energy Physics Division. 
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Вычисление поправок к энергии в модели 
слабовзаимодействующих плакетов
в модели Гейзенберга на квадратной решетке

А. Ю. Актерский, А. В. Сыромятников

Аннотация

Исследуется двумерная модель антиферромагнетика Гейзенберга на квадратной решетке 
с конкурирующими обменными взаимодействиями. В работе рассмотрен случай слабовзаимодействующих кластеров из четырех спинов и выполнены вычисления по теории возмущения до второго порядка по взаимодействию включительно. Полученные результаты лягут в основу дальнейших исследований антиферромагнетиков, описываемых исходной моделью при достаточно сильном взаимодействии всех спинов в решетке. 

Energy Corrections to Heisenberg Model on Square Lattice
in the Case of Weak-Interacting Plaquets
A. U. Akterskiy, A. V. Syromyatnikov

Abstract

We have researched two dimensional frustrated Heisenber antiferromagnet model on square lattice. We have studied weak interaction 4 spins clusters case and have calculated second order corrections to energy in perturbation theory. Obtained results will be the base for further investigation of initial model in the case of strong interaction of all spins in the lattice.
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Новый предусилитель токового сигнала 
для экспериментов по изучению Р-нечетных эффектов
B. А. Весна, В. В. Марченков, В. А. Соловей,

C. И. Хахалин, Е. В. Шульгина

Аннотация

В работе описывается новый предусилитель токового сигнала, предназначенный для использования в системе по изучению интегральным методом несохранения пространственной четности в ядерных реакциях с поляризованными нейтронами в условиях большой радиационной загрузки. Приводятся обоснование необходимости создания предусилителя, его принципиальная схема и результаты тестирования его работы в составе экспериментальной установки.

Работа выполнена в Отделении нейтронных исследований (ОАЭР, ОНФ).
New Preamplifier of Current Signal for Experiments
to Study the P-Odd Effects

V. A. Vesna, V. V. Marchenkov, V. A. Solovei, 
S. I. Khakhalin, E. V. Shulgina

Abstract
The paper describes a new preamplifier of current signal to be used in the system on study of the parity violation in the nuclear reactions with polarized neutrons by means of the integral method under conditions of heavy radiation loading. We give substantiation of necessity of creating the preamplifier, its circuit of functional elements and test results of its work as part of the experimental setup.

The work has been performed at the Neutron Research Department (NEAD, NPD).
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